

# *Cuba Coopération France* *participe à un projet social dans* *la Vielle Havane*

---



La Havane, 19 août, (RHC).- L'association Cuba Coopération France, (Cubacoop) vient d'annoncer à Paris sa participation à un projet pour le développement psychosocial et culturel des personnes vulnérables dans la Vieille Havane.

L'initiative vise à soutenir les enfants souffrant de retard dans le développement physique et les personnes âgées.

Cubacoop a fait savoir au correspondant de Prensa Latina à Paris que son partenaire à Cuba pour ce projet est le bureau de l'Historien de la ville de La Havane.

Cuba Coopération France a alloué une contribution de 20 000 euros pour l'exécution de ce projet.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le président de l'organisation, Victor Fernandez, a réitéré son engagement de soutenir concrètement Cuba face au blocus économique, commercial et financier que lui imposent les États-Unis depuis près de 60 ans.

«Notre proposition est de travailler avec l'île sur des projets de développement adaptés

à ses besoins actuels, pour étendre la solidarité politique à l'économie», a-t-il précisé.

Parmi les initiatives récentes soutenues par Cubacoop, citons celles visant à améliorer la qualité de l'eau dans les communautés de Camagüey et la mise en œuvre de plans éducatifs et culturels à Cienfuegos.



**Radio Habana Cuba**